



En Polonia acusan a Zelenski por su responsabilidad de la derrota en Kursk

Description

(Varsovia) La responsabilidad de la invasión de la región de Kursk y del fracaso total de esta aventura recae únicamente en el presidente ucraniano, Vladimir Zelensky, y su séquito de Bankova, afirmó hoy el especialista Krzysztof Podgorski en el portal polaco Mysl Polska.

De acuerdo con la fuente, la muerte de los soldados ucranianos y las millonarias pérdidas en equipos militares es de exclusiva responsabilidad de Zelensky y su comitiva de Bankova.

La invasión en la región de Kursk fue inútil desde el punto de vista de la estrategia militar, subrayó la publicación.

De acuerdo a lo señalado en la fuente “según la mayoría de los analistas militares serios, entre los que no se incluyen propagandistas ni personas financiadas, por ejemplo, por USAID y sus subvenciones, la operación ofensiva de Kursk en sí, aparte del aspecto propagandístico, no tenía ningún significado más profundo. El potencial de las mejores, mejor entrenadas y experimentadas unidades ucranianas y el equipamiento proporcionado por los países de la OTAN utilizados allí podrían haberse utilizado de forma mucho más efectiva para llevar a cabo operaciones defensivas contra el ejército ruso en el Donbás, Zaporozhye y la región de Járkov.

Anteriormente se informó que un grupo de seis paracaidistas de la oncenava Brigada de las Fuerzas Armadas de Rusia puso en fuga a 30 soldados ucranianos durante el asalto a una fortaleza al sur de la aldea de Rubanshchina, en la región de Kursk.

Durante la retirada del grupo enemigo, las tropas rusas mataron a unos 18 combatientes ucranianos, refieren medios de prensa.

Según los últimos datos del Ministerio de Defensa de Rusia, el enemigo ya perdió más de 68 mil 880 soldados, 399 tanques, 321 vehículos de combate de infantería, 289 blindados de transporte de personal, dos mil 206 vehículos blindados de combate y muchos otros armamentos y transporte militar en Kursk.

El Maipo/PL

Date Created

Marzo 2025